

Christian Estrosi à la conquête de l'ouest... Var

S'il a souvent hésité entre Saint-Cyr et Six-Fours et a parfois prononcé « galou » pour Gaou, le candidat aux Régionales et invité de J.-S. Vialatte a séduit les convives du député-maire.

Un pique-nique, mais surtout beaucoup de piques. Le député-maire de Six-Fours organisait hier son traditionnel déjeuner de rentrée et, à quelques semaines des élections régionales, Jean-Sébastien Vialatte accueillait le candidat LR, Christian Estrosi, accompagné, entre autres, du sénateur maire de Toulon, Hubert Falco, et du député Philippe Vitel.

Des « coupes drastiques » sur le fonctionnement

Au menu de ce pique-nique qui réunissait 300 à 400 convives, l'importance du scrutin de décembre a fait office de copieux hors-d'œuvre. « Nous sommes à quelques semaines d'une élection capitale », a annoncé Hubert Falco. « Dans trois mois pour jour, ce sera le premier tour et nous y allons avec détermination et unité », a prévenu Philippe Vitel. « Nous sommes unis pour mettre fin à 18 ans de gestion tout simplement catastrophique », s'est exclamé le député. « Le budget de fonctionnement est passé de 47 à 72 %, la Région n'investit plus, cette gauche n'a servi

à rien depuis 18 ans ». Pour eux, pas question donc de remettre le couvert avec une gauche qui aurait sacrifié l'investissement. « Si nous l'emportons, nous ferons des coupes drastiques sur le budget de fonctionnement », a promis Christian Estrosi. « J'ai vu cette région passer de 900 à 6000 fonctionnaires et je m'engage à ne pas remplacer 60 % des départs en retraite », a poursuivi le maire de Nice devant des convives conquis.

Une police dans les lycées et des caméras dans les trains

Mais les applaudissements les plus nourris des invités de ce pique-nique, Christian Estrosi les a reçus sur le chapitre sécuritaire. Un terrain sur lequel il ne semble jamais rassasié. Un terrain qu'il ne souhaite surtout pas abandonner à la famille Le Pen, « monsieur ou madame, peu importe, ce sont les mêmes ». Alors, après avoir remis l'épisode de l'expulsion des gens du voyage en juin 2013 à Nice sur la table, le candidat aux Régionales a



Le candidat LR aux Régionales s'est longuement exprimé devant trois à quatre cents invités. Puis il est allé à la rencontre des militants pour signer de nombreuses dédicaces. (Photos Franck Muller)

formulé une série de propositions. « Je le dis aux lycéens : on ne rentrera plus dans les lycées de notre région comme on rentre aujourd'hui. Je mettrai en place une police dans les lycées qui fasse en sorte que l'on protège les enfants du racket, qu'on les protège de ceux qui sont aujourd'hui des apprentis pour le recrutement au Djihad », a promis Christian Estrosi. « À partir de 2016, on ne montera plus dans les trains de la région dans les mêmes conditions qu'aujourd'hui. Nous équiperons toutes les rames de TER de caméras de surveillance avec une police régionale des transports », a conclu le maire de Nice, sous un tonnerre d'applaudissements. Au pique-nique de rentrée de Jean-Sébastien Vialatte, le discours sécuritaire a sans aucun doute fait recette.

LAURENT SEGUIN



3 à 400 personnes étaient présentes hier au centre Guillemard pour une journée politique, mais aussi festive (repas convivial)



Parmi les représentants des Républicains de l'ouest-Var présents hier à Six-Fours : l'Ollioulais Robert Beneventi, la Bandolaise Lætitia Quilici, les Seynoises Sandra Torrès et Nathalie Bicaïs...